



Je suis mineur, mais je veux m'investir en politique quelles sont mes possibilités ?



15/12/2023

La politique n'a pas d'âge quand il s'agit de s'impliquer et de faire entendre notre voix. Même en étant mineur, il existe beaucoup de façons de s'engager et de contribuer à notre société. Alors si toi aussi, tu es un jeune passionné qui souhaite se faire entendre, ce sujet est là pour t'aider !



Information Politique

Avant de plonger tête la première dans l'action, il est bien d'acquiescer une première compréhension de la politique. Explore les différents réseaux sociaux des différents partis, familiarise-toi avec les causes qu'ils défendent, leurs enjeux, qu'ils soient locaux ou internationaux. Tu peux également trouver une mine d'informations dans des journaux, magazines. Tu pourras y trouver

différents articles sur la politique dans des revues tels que Le Soir, La Libre, La DH ou encore Médor, Wilfried, ...

D'ailleurs, n'hésite pas à découvrir notre chaîne YouTube "La Lasagne politique" présentée par notre conseiller politique Damien! Avec lui, tu pourras découvrir le monde fascinant de la politique sans discours soporifiques. Que tu sois novice ou passionné, tu pourras y découvrir des aspects parfois insoupçonnés de la politique!

Certains partis ont également leur chaînes YouTube, Tik Tok ou même Instagram! N'hésite donc pas à y faire également un tour!

Lieux d'échanges et de débat

Rejoindre des groupes qui traitent de la politique peut être un excellent moyen pour commencer. Tu pourras ainsi discuter des problèmes qui te touchent, en apprendre davantage, t'impliquer concrètement, etc. En Belgique, tu peux en trouver dans divers endroits :

- Les Maisons de Jeunes : certaines offrent des espaces afin de se réunir, de créer des événements et de participer à des débats sur des sujets comme la politique (attention, ce n'est pas dans toutes les Maisons de Jeunes de Belgique, mais n'hésite pas à te renseigner).
- Les Jeunesses Politiques : chaque parti possède souvent une branche dédiée aux jeunes. Tu pourras y découvrir des ateliers, des événements et ainsi t'impliquer dans les débats politiques qui t'animent.
- Les centres culturels : tout comme les Maisons de Jeunes, certains centres culturels accueillent des groupes de discussion ciblés sur la politique.
- Les mouvements de jeunesse : si tu souhaites défendre des causes spécifiques telles que l'environnement, les droits de l'homme, etc.
- Il y a également différentes institutions qui organisent des événements auxquels tu peux bien entendu participer tels que le Forum des jeunes, par exemple. C'est d'ailleurs avec eux qu'on a organisé le parcours citoyens. Si tu ne connais pas, fonce sur leur Instagram!
- Les CCJ : les CCJ (conseils communaux des jeunes) sont des groupes où les jeunes peuvent participer à la politique locale. Chaque jeune a ainsi la possibilité de discuter des problèmes de leur ville/commune, proposer leurs idées et de pouvoir travailler sur des projets pour améliorer leur communauté. Il en existe à Liège, Mons, Gerpennes ou encore

Walcourt. En bref, renseigne-toi directement auprès de ta commune!

Bénévolat Politique

Tu souhaites défendre un candidat en particulier, tu peux également le soutenir en faisant du bénévolat pour sa campagne (distribution de tracts, aide lors des événements, soutien sur les réseaux...).

En bref, tu le vois, si tu souhaites t'impliquer dans la politique, c'est tout à fait possible! Les opportunités sont multiples et offrent une aventure passionnante et enrichissante. En embrassant ces occasions, tu peux devenir un acteur clé dans la création de notre société ou chaque opinion est importante!